

Empujan presiones externas al dólar (El Reforma 05/05/10)

Empujan presiones externas al dólar (El Reforma 05/05/10) El dólar se apreció sobre el peso a pesar de los datos positivos del empleo en EU. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se compra en 12.10 y se vende en 12.68 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (5 mayo 2010).- La crisis de finanzas públicas domina a los mercados en el comienzo de operaciones de este miércoles, al tiempo que los indicadores favorables de empleo en Estados Unidos son ignorados por los inversionistas. Así, el mercado de cambios al menudeo del País, ha empezado con nuevas presiones sobre la moneda local, pues el dólar se vende en 12.82 pesos y se compra en 12.37 unidades. En unos minutos, la moneda nacional ha perdido 0.94 por ciento ante el dólar de Estados Unidos, lo que representa 12 centavos. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la moneda extranjera se compra en 12.10 y se vende en 12.68 pesos. Y en las ventanillas de BBVA Bancomer, el dólar se encuentra a la venta en 12.75 pesos y a la compra en 12.45 unidades. Los mercados están más enfocados en estos momentos a la situación europea, que en reportes corporativos y datos económicos, mismos que mantienen señal de mejoría, dijo Jaime Ascencio, analista de Actinver Casa de Bolsa. Son diversos los elementos que están incidiendo en los mercados al momento, entre otros, la baja en los futuros del Dow Jones, la reducción de los precios de materias primas y del euro, así como las expectativas que España y Portugal podrían requerir apoyo de autoridades monetarias. Queda claro, según Ascencio, que los inversionistas quieren mayor evidencia de que varios países europeos tendrán la capacidad de disminuir la presión en sus finanzas públicas. Por ahora, se mantendrá la situación global desfavorable en el corto plazo y las medidas tomadas en apoyo de Grecia deberán calmar a los mercados de manera gradual. En Estados Unidos, la agencia ADP informó que la nómina privada no agrícola se incrementó 32 mil empleos en el mes de abril contra 20 mil que había estimado el consenso del mercado. Gabriela Siller, especialista de BASE Casa de Bolsa, señaló que el peso mexicano inicia con pérdida, a pesar del reporte de empleo de la agencia ADP. Sin embargo, la aversión al riesgo de los inversionistas incrementa tras especulaciones de que el paquete de ayuda a Grecia no evitará un contagio a países como Portugal y España. Siller estimó que para este miércoles se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.50 y 12.80 pesos por dólar. En Banamex, el tipo de cambio interbancario 48 horas se vende en 12.7260 pesos y se compra en 12.7010 unidades. Por último, en la subasta de valores gubernamentales del día de ayer, los Cetes a 28 días subieron 4 puntos base a 4.49 por ciento, los Cetes a 91 días se mantuvieron sin cambios en 4.62 por ciento, los Cetes a 182 días subieron 4 puntos base a 4.71 por ciento y los Cetes a 336 días cayeron 14 puntos base a 4.95 por ciento. Los Bonos D se mantuvieron sin cambios en 0.17 por ciento, los Bonos a 30 años cayeron 26 puntos base a 8.20 por ciento y los udibonos a 30 años cayeron 8 puntos base a 4.05 por ciento.